

demandons-la à la Vierge Marie, mère de Dieu, qui n'a cessé de récompenser la piété et la foi de son serviteur par sa protection céleste et des dons merveilleux.

“ En attendant, comme gage des faveurs célestes et en témoignage de Notre bienveillance toute particulière, Nous vous accordons affectueusement dans le Seigneur, à vous, Vénérables Frères, à tout le clergé et au peuple confié à chacun de vous, la bénédiction apostolique. ”

Donné à Rome, près Saint-Pierre, le 17 septembre 1882, la cinquième année de Notre Pontificat.

LÉON XIII, PAPE.

NOUVELLES DE ROME.

Le bruit se confirme, écrit-on de Rome au *Monde* de Paris, que le consistoire, plusieurs fois annoncé, aura lieu dans les premiers jours du carême, et que non-seulement le souverain Pontife y préconisera des évêques, entre autres les titulaires vacants aux sièges de la Pologne, mais aussi qu'il y créera de nouveaux cardinaux. Parmi les prélats appelés à recevoir la pourpre cardinalice, on cite Mgr Laurenzi, assesseur du Saint-Office, Mgr Aloïs-Masella, nonce apostolique en Portugal, et Mgr Merosi Gori, secrétaire de la Congrégation consistoriale.

On annonce de Rome, à la date du 19 janvier, qu'après le consistoire, où il sera pourvu aux sièges épiscopaux de Pologne, M. de Boutenieff présentera ses lettres de créance comme ministre de Russie près du Saint-Siège.

Sa Sainteté Léon XIII vient d'adresser un nouveau bref à l'œuvre de Saint-Paul.

Le Pape encourage les membres de l'œuvre dans les sacrifices qu'ils font pour propager la vérité par la presse, et il les loue des soins qu'ils apportent dans leurs éditions de saint Thomas. Le saint Père signale et recommande en particulier la nouvelle édition des ouvrages intitulés : *Questiones disputatæ et de Ente et Essentia*, du Docteur angélique.

CHRONIQUE DIOCÉSAIN ET PROVINCIALE.

L'ADORATION NOCTURNE.

C'est en 1848 que l'adoration nocturne fut établie à Paris par le P. Herman, qui, depuis sa conversion miraculeuse, avait une dévo-